

## Morena permanecerá en V. Carranza, revela encuesta rumbo a elecciones del 2024

A un año de la elección del 2024 en la que se renovarán los gobiernos de las 16 alcaldías, Morena se posiciona en 10 demarcaciones, así lo reveló una encuesta en la que se observa una amplia preferencia hacia el partido en Venustiano Carranza.

De acuerdo con la última encuesta realizada por Massive Cäller, publicada el pasado 5 de junio, la alcaldía gobernada por la morenista Evelyn Parra, supera a la alianza PAN-PRI-PRD con casi 20 puntos de preferencia entre los posibles electores.

El estudio consistió en una serie de preguntas aplicadas mensualmente durante el primer semestre del 2023, en el que se preguntó a los encuestados, por cuál partido y posible candidato votarían en la próxima elección.

En el caso de Venustiano Carranza, el 45.6 de los encuestados afirmaron que votarían a favor de que continúe el proyecto morenista. Con ello, Evelyn Parra, actual alcaldesa, se coloca como la edil mejor posicionada en la capital para repetir en el cargo.

De igual forma en otras alcaldías como: Azcapotzalco, GAM, Iztapalapa, Iztacalco, Milpa Alta, Tláhuac, Tlalpan y Xochimilco los encuestados darían su voto a favor al proyecto de la Cuarta Transformación. • (Redacción / Crónica)

